



Die neunte Ausstellung der National-Galerie vereinigt Werke dreier Deutscher Maler, — Eduard Meyerheim, Ernst Fries und Fr. Nerly — welche je in ihrem Fache die dankbare Anerkennung der Mitwelt gefunden haben. Die vorgelegten Bilder, Entwürfe und Studien sind zum überwiegenden Theil von den Hinterlassenen derselben dargeliehen; ausserdem aber haben zahlreiche Privat-Sammler, deren Namen an ihrem Ort genannt sind, das Ihrige bereitwillig beigetragen, und der Unterzeichnete spricht ihnen hierfür öffentlich den verbindlichsten Dank aus.

Berlin, Februar 1880.

Der Direktor der National-Galerie.

Jordan.